



地域産業資源活用事業計画
4社に認定書交付
沖縄総合事務局は1日、
2009.7.2.

琉球新報

「地域産業資源活用事業計画」の認定式を那覇市おもろまちの同局で開き、沖縄の地域資源を生かした特色ある商品づくりやサービスを展開する4社に認定書を交付した。福井武弘局長は「新規性などを評価した。粘り強く商品開発に取り組んでほしい」と激励した。

「売れるところまで総合的に支援する」ことを目指す事業化計画の認定により、市場化支援の補助金（補助率3分の2、期間内上限3千万円）などの支援が受けられる。

事業者と概要、代表らのコメントは次の通り。
▽スケアクロウ（亜熱帯性花きなどを活用したプリザーブドフラワー加工商品など）の開発・販路開拓）、
▽生花の風合いを生かし、アジアへの流通も考えた
レキオファーム（パパイヤを用いた機能性乳酸発酵食
品の生産・販売）、「アレルギー性鼻炎やぜんそくな

地域産業資源活用事業の認定書を受けた4社の代表（前列）
II1日、沖縄総合事務局

り、市場化支援の補助金（補助率3分の2、期間内上限3千万円）などの支援が受けられる。

事業者と概要、代表らのコメントは次の通り。
▽スケアクロウ（亜熱帯性花きなどを活用したプリザーブドフラワー加工商品など）の開発・販路開拓）、
▽生花の風合いを生かし、アジアへの流通も考えた
レキオファーム（パパイヤを用いた機能性乳酸発酵食
品の生産・販売）、「アレルギー性鼻炎やぜんそくな

り、市場化支援の補助金（補助率3分の2、期間内上限3千万円）などの支援が受けられる。